

La brigade latino-américaine et caribéenne commence ses activités à Cuba



La Havane, 30 juillet, (RHC).- La 25e brigade latino-américaine de solidarité avec Cuba a officiellement commencé ce lundi ses activités au campement international Julio Antonio Mella, dans la province d'Artemisa.

Cette brigade est formée d'une bonne cinquantaine d'amis de Cuba de 13 pays de la région.

Ils viennent travailler bénévolement notamment dans l'agriculture et le bâtiment. Leur programme à Cuba comprend également des conférences sur l'actualité cubaine et des visites dans communautés et des sites historiques de notre pays.

A Santa Clara, ils rendront hommage au Commandant Ernesto Che Guevara et à La Havane, ils visiteront entre autres le musée de la Révolution et le mémorial José Martí, érigé en l'honneur de notre Héros National.



Radio Habana Cuba